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L’ESSENTIEL
04 NOVEMBRE

#BOUUUHHH
L’association des Monstres 

Planqués a organisé son 
après-midi « halloween » à 

l’Espace Jacques-Rousseau.

24 NOVEMBRE

#NOËL
Les habitants du Beguinage « les Orchidées » 
ont organisé leur marché de Noël, aidés par 

l’association des Petits Cartables et les élèves du 
Collège Canivez et du Lycée Elisa Lemonnier.

11 NOVEMBRE

#COMMÉMORATION
Il y a avait beaucoup de 

monde pour la cérémonie de 
commémoration du 11 novembre 
1918. Les enfants du CMJ ont lu 
des poèmes sur l’armistice et la 

violence de la guerre.

19 & 21 DÉCEMBRE

#PETITPAPANOËL
Les enfants de l’école maternelle et primaire 
ont reçu une brioche, des friandises et un 
cadeau de l’équipe municipale. Les plus petits 
ont même eu la visite du Père Noël lors du 
goûter de Noël organisé le 21 décembre.

9 DÉCEMBRE

#AVECSTYLE
Fabrice Deron, adjoint aux 

écoles, a distribué des vestes 
sans manche à tous les enfants 

et personnels des écoles.

26 NOVEMBRE

#THÉÂTRE
Plus de 100 personnes se 
sont retrouvées à la salle 
de sports pour découvrir la 
pièce de théâtre « Chérie…
Ton frère veut m’épouser ! ». 

27 DÉCEMBRE

#CASSE-NOISETTE
120 lauwinois ont pu assister 
au magnifique ballet Casse-
Noisette à Gayant Expo.

13 JANVIER

#JUMP !
L’association des Monstres 

Planqués a organisé un cours de 
Jump, suivi d’une soirée fluo.
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SONIA VALLET
Maire de Lauwin-Planque

ENTRENOUS
Chères lauwinoises, chers lauwinois,

Voilà une année 2024 qui démarre avec de beaux projets, de belles actions au sein de 
notre village. Vous voyez en ce moment même la nouvelle signalétique se déployer à 
travers les rues de la commune. Deux années de travail auront été nécessaires autour de 
ce projet pris en main par notre conseiller municipal délégué Bruno BOITEL.
Ce début d’année est marqué également par la campagne de recensement qui a lieu pour 
les communes de moins de 10 000 habitants tous les 5 ans.
Dans les semaines à venir, nous voterons le budget de la commune ainsi que le budget 
du CCAS.
L’équipe travaille donc à lister les priorités pour cette année et réfléchir à demain.
Comme nous avons pu l’évoquer lors de la cérémonie des vœux à la population, nous allons 
finir le passage en LED de l’éclairage public ; nous avons un peu de voiries à réaliser, nous 
travaillons entre autres au projet de déploiement de la vidéoprotection dans la commune. 
Un grand chantier qui devrait démarrer au printemps, il s’agit de la réhabilitation de 
l’aménagement urbain de la résidence de la Fontaine Bleue. Un projet de grande ampleur 
nécessaire pour harmoniser cette résidence avec le reste de la commune (trottoirs, entrées 
charretières, aménagement paysager…).
En ce qui concerne les animations et sorties programmées, vous avez pu profiter le 
1er week-end de février, de l’exposition Playmobil, une première dans la commune. Une 
sortie familiale au Salon de l’agriculture est prévue ces jours prochains ainsi qu’une sortie 
au bal du Printemps dans le cadre du carnaval de Dunkerque.
Des ateliers d’éveil musical sont proposés aux plus jeunes : 0-3 ans et en mars les 3-6 ans 
auront leur créneau également. Nous avons à cœur d’offrir ce moment de complicité 
parents-enfant autour de la découverte de différents instruments. Un atelier gratuit, ouvert 
aux lauwinois uniquement dans la limite de 10 places par atelier. Merci à Chloé TAILLART, 
conseillère municipale déléguée à la petite enfance pour avoir amené ce projet à Lauwin-
Planque.
Un après-midi familial autour de jeux de société et de jeux en bois proposé par les enfants 
du Conseil Municipal des Jeunes aura lieu en mars prochain.
Les coups de pouce BAFA et PERMIS vont voir le jour permettant aux jeunes, sans condition 
de ressources, de pouvoir passer le BAFA ou le permis de conduire en échange d’heures 
de services rendus à la collectivité : nettoyage de la commune, menus travaux de régie ou 
d’espaces verts…
Ces dispositifs viendront compléter le coup de pouce VELO déjà en route depuis quelque 
temps. Vous trouverez les infos nécessaires à l’accueil de la mairie ou sur le site internet 
de la commune.
Bientôt les beaux jours et l’équipe travaille déjà, avec les services techniques et le Conseil 
Municipal des Jeunes, autour du projet de fleurissement de la commune, avec une nouvelle 
thématique qui sera révélée prochainement, lors de la remise de cadeaux aux participants 
des concours proposés par la commune (maisons fleuries et maisons décorées) organisés 
par Dominique Lagana, Conseillère municipale au fleurissement.
L’espace paysager de l’aire de jeux a vu arriver de nouveaux arbres et arbustes. C’est un 
réel plaisir de voir le jardin d’enfants régulièrement occupé. Il est devenu un lieu de rendez-
vous privilégié pour petits et grands.
Cela nous conforte dans la volonté de l’équipe de poursuivre l’aménagement du centre 
village.
Je vous souhaite une lecture riche et agréable et vous dit à bientôt.

Bien chaleureusement, 
Sonia Vallet
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À LA UNE

La 26ème  édition du marché de Noël fut mémorable. Avec près de 50 000 visiteurs sur deux week-ends, cette 
édition 2023 a battu tous les records et conforte sa place de plus grand marché de Noël couvert de la région.

Sous plus de 3000 m2 de chapiteaux 
chauffés installés comme chaque 
année au Domaine de Lauwin, les 
visiteurs sont venus en nombre à la 
rencontre des exposants. Ils étaient 
plus de 130 répartis en 3 villages : le 
village de l’artisanat, le village de la 
gastronomie et le village de Noël. 
Créateurs de bijoux, de lampes ou 
encore de décorations originales, 
le village de l’artisanat a encore fait 
preuve d’inventivité pour surprendre 
le public et proposer des produits 
uniques à déposer sous le sapin. 
Au village de la gastronomie, les 
producteurs de bières, de saucissons, 
ou encore de produits polonais n’ont 
pas été en reste. Tout comme les 
stands de dégustation qui n’ont pas 
désempli durant les 6 jours du marché. 
Le village de Noël a quant à lui fait la 
part belle aux produits emblématiques 
des fêtes, à la décoration de Noël 
et aux petits cadeaux. Il ne faut pas 
oublier les stands extérieurs avec ses 
bonnes odeurs de vin chaud et de 
marrons grillés.

DU FOLKLORE AU SHOW
Le Carré Brasserie a rencontré un 
vif succès. Sur scène les artistes ont 
enflammé le public. Coldplayed, le 
tribute du groupe anglais Coldplay, 
a proposé un show mémorable dans 
une ambiance indescriptible. Le 

tribute de Calogero a également fait 
salle comble. Les deux dimanches 
après-midi étaient consacrés à des 
spectacles folkloriques irlandais puis 
polonais. Un moment très apprécié.
Les ambiances n’ont pas chômé avec 
cette affluence record. Les bénévoles 
de la restauration, comme du bar, du 
bar à cocktails et de la crêperie ont 
été à pied d’œuvre pour répondre 
à la demande. Pas moins de 4200 
crêpes et 4,7 tonnes de frites ont été 
réalisées… des chiffres qui donnent le 
tournis !
Cette année, afin de proposer une 
restauration rapide et de proximité au 
public mais surtout aux exposants, les 
bénévoles ont mis en place un point 
de vente itinérant de croque-monsieur. 
Le triporteur des « merveilleux croques 
de Noël » a ainsi sillonné les allées du 
marché à la rencontre de ses clients.
L’inauguration du samedi après-midi 
a permis à Sonia Vallet, Maire de 
Lauwin-Planque, Pierre Azzopardi, 
sous-préfet de Douai et parrain de 
cette édition, et Christian Poiret, 
Président du Département du Nord 
et de Douaisis Agglo, de saluer le 
travail des bénévoles qui œuvrent 
depuis des semaines pour proposer 
un événement unique.

DES ANIMATIONS POUR 
PETITS ET GRANDS
Pour ouvrir les festivités de Noël, le 
Père Noël et ses lutins nous ont fait 
l’honneur de leur présence. Depuis 
le clocher de l’église Saint-Ranulphe, 
ils sont descendus à la rencontre des  
nombreux enfants et leur ont distribué 
des chocolats.
Cette année, le Père Noël s’est 
installé dans sa forêt enchantée. Un 
lieu magique où petits et grands se 
sont émerveillés devant des décors 
féériques réalisés par les 65 bénévoles. 
Les enfants se sont succédés sur les 
genoux du Père Noël, bien installé 
dans son chalet. Ils ont également pu 
profiter des spectacles et animations 
proposés tout spécialement pour 
eux comme la sculpture sur ballons, 
la magie ou les marionnettes. Les 
visiteurs ont aussi pu découvrir les 
films réalisés par les enfants de l’école 
Jules-Ferry. L’occasion pour les parents 
d’apprécier les talents d’acteurs ou de 
danseurs de leurs enfants.
Pour conclure en beauté une 
26ème édition décidément 
remarquable, le traditionnel feu 
d’artifice a été tiré depuis le Domaine 
de Lauwin devant un public nombreux 
et émerveillé. 

UN NOËLENCHANTÉENCHANTÉ
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#Surprise

#Hohoho  Le Père Noël a fait une arrivée remarquée depuis le clocher de l’église Saint-Ranulphe. #Merci  Les bénévoles sont 
montés sur scène lors de l’inauguration pour les remercier de leur investissement sans faille. #Waooowww  Le feu d’artifice a 
émerveillé les yeux du public.  #Féérie  De nombreuses animations et spectacles ont eu lieu dans la forêt enchantée du Père 
Noël. #People  Le marché de Noël a connu une affluence record. #EnScène Le Carré Brasserie a accueilli de nombreux artistes.

#Merci

#Waooowww

#People

#Hohoho

#Féérie

#EnScène
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À LA UNE

LESVŒUX

Le samedi  20  janvier, la cérémonie 
des vœux de la commune a réuni 
plus de 400 personnes au Domaine 
de Lauwin. Les habitants et les 
personnalités invitées ont pu 
assister à la rétrospective des 
faits marquants de 2023 et se 
projeter sur 2024. Christian Poiret, 
Président du département du Nord 
et de Douaisis Agglo ainsi que 
de nombreux élus des communes 
voisines ont répondu à l’invitation 
de Sonia Vallet, Maire.

UNE CÉRÉMONIE LUDIQUE  
ET IMAGÉE
Ce fut une belle, très belle, cérémonie 
présentée de main de maître par 
Abdallah Mohammed, adjoint aux 
travaux. Les enfants du Conseil 
Municipal des Jeunes, accompagnés 
par Bruno Boitel, Conseiller Municipal 
délégué au CMJ, avaient un message 
à faire passer. En vidéo, d’abord, où ils 
se sont mis en scène pour souhaiter 
leurs vœux, mais aussi sur scène pour 

partager des messages de tolérance 
et de bienveillance. 
Dominique Lagana, Conseillère 
Municipale déléguée, a présenté 
ses vœux à Madame le Maire et à sa 
famille. Ce fut ensuite au tour de Fabien 
Poiret, adjoint à la communication et à 
l’événementiel. Il n’est pas arrivé en 
hélicoptère, mais son entrée a encore 
une fois été spectaculaire ! Il a présenté 
la rétrospective des faits marquants 
de 2023 avant de l’illustrer en vidéo 
dans un film que vous retrouverez très 
prochainement sur le site internet. Il 
est revenu sur la participation de notre 
village en tant que ville départ du Tour 
de France 2025 : « Merci à Christian 
Prudhomme et à ses équipes d’avoir 
cru en notre village. Il faut croire au 
projet, le vendre et le travailler. Il y a 
14 ans, lors d’une étape des 4 jours 
de Dunkerque, vous avez participé, 
habitants de Lauwin-Planque, à la 
venue du Tour de France en 2025 par 
votre soutien et votre convivialité ». 

2024 : DE NOMBREUX 
CHALLENGES À RELEVER
Lors de la présentation de ses vœux, 
Sonia Vallet a tenu à remercier toutes 
les personnes présentes et a rappelé 
le dynamisme du village : « Lauwin-
Planque est un village où il fait bon 
vivre, un village dynamique avec une 
équipe d’élus dynamiques. Alors bien 
sûr, 2024 est une année olympique. 
Le dynamisme est de rigueur, car des 
projets, nous en avons. Des challenges, 
nous allons en relever ! ». 
En terme de challenges, nous pouvons 
citer l’installation de la nouvelle 
signalétique qui sera effective très 
prochainement, le début des travaux 
de la Fontaine Bleue qui devraient 
commencer en avril ou encore la mise 
en place de la vidéoprotection… 
Dans son discours, Christian Poiret a 
salué le travail effectué par l’équipe 
municipale et a réaffirmé son 
attachement profond à la commune, 
mais aussi à l’agglomération et au 
département qui œuvrent tous deux 
pour rendre possibles tous les projets.

De nombreux challenges à relever et une 
équipe dynamique pour y arriver
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Cela faisait 14 ans qu’il en rêvait, Christian Poiret l’a fait ! Le Président du Département du Nord a réussi le tour 
de force de faire venir le Tour de France dans notre commune, à Lauwin-Planque. Quel honneur pour notre village.

À LA UNE

LE TOUR DE FRANCEFAIT ESCALE À LAUWIN-PLANQUEFAIT ESCALE À LAUWIN-PLANQUE

C’est depuis la Préfecture du Nord à 
Lille que le secret bien gardé a été 
révélé. Lors de la présentation du 
Grand Départ Lille – Nord de France 
2025, le 30 novembre, Christian 
Prudhomme, directeur du Tour de 
France a annoncé que le départ de la 
deuxième étape se ferait de Lauwin-
Planque en direction de Boulogne-sur-
Mer, le dimanche 6 juillet 2025. Une 
course de 209 km entre le Nord et le 
Pas-de-Calais qui fera la part belle 
au Douaisis. En effet, sitôt le départ 
donné du Domaine de Lauwin, les 
coureurs prendront alors la direction 
de Cuincy puis de Douai, Lambres-
lez-Douai puis Férin avant de prendre 
la direction d’Arras, Saint-Pol-sur-
Ternoise, Montreuil-sur-Mer et enfin 
Boulogne-sur-Mer.
Tous les ingrédients sont réunis pour 
que cette étape soit une première 

bagarre au classement entre les favoris 
pour le deuxième maillot jaune. Un 
très beau spectacle en perspective.
Le village sera en ébullition. 
Diffusé dans plus de 190 pays, 
Lauwin-Planque sera au cœur de 
cet événement planétaire hors du 
commun. « Le Tour de France, ce n’est 
pas que les grandes villes, c’est aussi 
le milieu rural. Un petit village de  
1 700 habitants peut recevoir aussi le 
Tour de France » explique Christian 
Poiret.
Ce sera l’occasion de mettre en avant 
notre village et d’accueillir les passion-
nés de cyclisme comme les simples 
curieux. Outre la présentation des 
équipes, le contact 
avec les journa-
listes et les cy-
clistes, ou encore 
la découverte de 

la caravane du Tour, de nombreuses 
animations seront organisées pour 
parfaire cette journée. Un écran géant 
sera d’ailleurs installé pour pouvoir 
suivre toute l’étape jusqu’à l’arrivée à 
Boulogne-sur-Mer.
Christian Poiret a également annoncé 
sa volonté de finir cette belle journée 
par un concert.
Nous vous en dirons plus dans les 
prochains numéros du journal…
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Pourquoi êtes-vous 
bénévole ?
J’ai été élevée avec la notion 
d’entraide, de solidarité et 
tout naturellement, je me suis 
tournée vers le bénévolat et 
tout particulièrement, pendant 
des années, vers les Restos du 
Cœur.
Je me suis également investie 
dans différentes activités au 
sein de la commune : féérie, 
marché de Noël, CCAS…
Le bénévolat permet de 
conserver un lien social et de se 
sentir utile.

Comment se concrétise votre 
bénévolat ?
Je participe au marché de Noël 
depuis sa création, en 1995 
et je me suis impliquée dans 
les spectacles montés pour la 
féérie.
Depuis quelques années, je 
me suis investie dans le stand 
crêperie du marché de Noël 

et coordonne les différents 
postes, l’approvisionnement 
des stocks, les plannings de 
présence et la tenue de la 
caisse. Je suis également 
membre du CCAS et à ce 
titre, je m’occupe du goûter 
offert aux enfants fréquentant 
le centre de loisirs, de la 
décoration des tables et des 
commandes pour le repas des 
Anciens, ainsi que de la sortie 
annuelle qui leur est proposée.

Que représente pour vous le 
marché de Noël ?
Le marché de Noël est avant 
tout une formidable expérience 
humaine. C’est incroyable 
de voir une telle mobilisation 
dans un aussi petit village. La 
préparation de marché se passe 
dans une ambiance de franche 
camaraderie et de solidarité.
Voir des personnes de tous 
âges et de toutes condi-
tions sociales travailler 
pour un même but est gra-
tifiant et fédérateur. C’est 
aussi l’occasion de côtoyer 
des personnes inconnues.
Échanger avec les visiteurs, 
recevoir leurs suggestions, 
leurs compliments est 
source d’enrichissement et 
d’encouragement.

PORTRAIT

DE BÉNÉVOLESPORTRAITS
ELISABETH JANSENS, BÉNÉVOLE À LA CRÊPERIE

Pourquoi êtes-vous bénévole ?
Je suis bénévole pour apporter mon 
aide et participer à la réalisation 
d’un beau projet, celui d’offrir des 

moments de joie, d’émerveillement et 
de partage à tous ceux qui viennent 
visiter notre beau marché de Noël. 

Comment se concrétise votre 
bénévolat ?
Mon bénévolat se concrétise et prend 
tout son sens lorsque nous pouvons 
en mesurer les impacts positifs comme 
la fréquentation ou des résultats 
financiers en hausse ou encore des 
visiteurs ravis…

Que représente pour vous le 
marché de Noël ?
Le marché de Noël représente pour 
moi un très grand challenge pour 
notre petit village. 
Nous gagnons en notoriété d’année 
en année et certains visiteurs viennent 
de loin pour en profiter. 
C’est aussi le moyen de se retrouver 
en famille, entre lauwinois, pour vivre 
ensemble cette belle aventure.

PATRICE DELANNOY, BÉNÉVOLE AU BAR

Pourquoi êtes-vous bénévole ?
Pour moi être bénévole tient en une phrase : « donner 
du plaisir et se faire plaisir ». À Lauwin-Planque, je 
ne suis pas que bénévole, je fais partie d’un groupe 
d’amis et j’oserai même dire d’une grande famille. Il 
s’agit de faire de belles rencontres et de vivre une 
aventure humaine.

Comment se concrétise votre bénévolat ?
Le partage : partage des compétences, des idées et 
des connaissances de toutes et tous.
L’entraide : être présent quand l’autre en a besoin.
L’échange : le plaisir d’avoir des discussions positives 
sur tous les sujets.
L’écoute : être à l’écoute, avoir de l’empathie et 
comprendre les besoins de chacun.

Que représente pour vous le marché de Noël ?
Le marché de Noël est un rendez-vous incontournable. 
À travers ses réunions de préparation, les semaines de 
construction et l’aboutissement qui se concrétise par 
les deux week-ends d’ouverture, on peut répondre à 
la première question : « c’est pour vivre cela que je 
suis bénévole ! ».

PATRICE FACQ, BÉNÉVOLE  
AU BAR À COCKTAILS



9#5 NOV ‘23 / FÉV ’24

Dans l’univers des playmobils

La signalétique fait peau neuve
La commune a fait appel à la société Pic Bois pour mettre 
en place une nouvelle signalétique écoresponsable, en 
adéquation avec les problématiques environnementales. 
Les plaques de rue et la signalisation directionnelle sont 
créées dans un matériau certifié PEFC, composé à plus de 
70% de bois.
Entre tradition et modernité, cette nouvelle signalétique 
agrémente le cadre de vie des lauwinois et améliore 
l’accueil des visiteurs.
Une seconde tranche du chantier est prévue en 2025 
pour améliorer la visibilité des salles et des bâtiments 
communaux.

EXPRESSIONS POLITIQUES

GROUPE VIGILANCE
IL FALLAIT OSER : En catimini Mme le Maire fait des 
cadeaux individuels à certains membres du CCAS 
et du CM pour influer sur leurs décisions. Fleurs et 
chocolats pour certains, fleurs et champagne pour 
d’autres. Pratiques douteuses ? Curieuse conception de 
la démocratie ! Par courrier nous lui avons demandé le 
coût global de cette opération et l’accès aux factures 
relatives à ces achats.
IL FALLAIT OSER : Mme le maire a poussé M. Bernard 
Olivier à la démission en tant que vice Président du 
CCAS l’empêchant même de rester simple membre. 
Comment ? En refusant de communiquer avec lui, de 
le rencontrer pour valider les actions à mener et ceci 
malgré l’excellent travail déjà accompli. Il est limogé au 
village et glorifié dans le journal municipal de Cuincy 
(????)
Chers habitants, c’est désolant !

Bernard BARELLE
Pour le groupe Vigilance

ENSEMBLE POUR LE VILLAGE
Mis en place depuis 2022, le CMJ promeut les valeurs 
républicaines et sensibilise les enfants aux enjeux qui 
font vivre le village. Écologie, sécurité, vivre-ensemble, 
loisirs ou encore sport et culture sont autant de 
thématiques explorées par les jeunes élus.
Espace d’expression et d’ouverture, c’est un organe 
qui, à travers les actions menées, souligne la richesse 
de notre village en mettant en avant les compétences 
de ses acteurs locaux (élus, agents municipaux, 
associations, enseignants…) résolument engagés 
pour la jeunesse et défendant les mêmes principes de 
solidarité, de respect et de bienveillance prônées par 
le CMJ.
Cette instance en est à ses balbutiements et cherche à 
s’améliorer pour servir au mieux les habitants du village.
L’équipe municipale remercie le CMJ et lui souhaite une 
longue vie et lui affirme tout son soutien.
Bruno BOITEL
Conseiller Municipal

Coût des travaux : 50 000 €

Le samedi 3 et dimanche 4 février, 
l’équipe municipale emmenée par 
Fabrice Deron, adjoint aux écoles, a 
organisé un salon d’exposition et de 
vente de Playmobils et de Légos. 
Ce ne sont pas moins de 12 exposants 
qui se sont déplacés à l’Espace Jacques-
Rousseau pour mettre en place leurs 
milliers de figurines pour créer des 
dioramas plus vrais que nature.
Sous la houlette de Sébastien François 
qui a orchestré cet événement, il a 
fallu plusieurs heures aux passionnés 
collectionneurs pour finaliser leurs 
décors et émerveiller les petits comme 
les plus grands.
Plus de 500 curieux sont venus découvrir 
les univers des chateaux-forts, d’Indiana 

Jones ou encore des 
héros de Disney. Un 
vrai succès pour 
une première 
édition.
L’association des 
Petits cartables a 
proposé durant tout 
le week-end des 
boissons et une 
petite restauration. 
Ils ont également 
organisé un 
concours de 
dessin avec 
les enfants de 
l’école primaire 
Jules-Ferry.
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VIE LOCALE

Entre le colis de Noël distribué par 
le CCAS mi-décembre et le repas 
de Noël organisé au Domaine de 
Lauwin, les aînés ont été gâtés pour 
profiter des fêtes de fin d’année.  

LE COLIS DE NOËL
Les élus du CCAS ont innové cette 
année pour offrir aux aînés de plus 
de 65 ans un colis de Noël utile 
et apprécié de tous. Ainsi, plus de 
400 colis contenant une tasse logotée, 
une coquille et une carte cadeau 
d’une valeur de 50€ ont été distribués 
le 14 décembre. Cela a permis aux 
seniors du village de se faire plaisir 
lors des fêtes de fin d’année.

UN REPAS DE NOËL ANIMÉ
Le repas de Noël a été organisé par 
le CCAS le samedi 16 décembre au 
Domaine de Lauwin. Accompagnés 
par l’Orchestre Heleniak, les 230 aînés 
qui ont répondu présents, ont passé 
une agréable journée entourés par 
Sonia Vallet, Maire, les élus, Elisabeth 
Janssens, vice-présidente du CCAS, 
les membres du CCAS et par Christian 

Poiret, Président du Département du 
Nord.
Dans une ambiance festive, ils ont 
partagé un moment de convivialité 
et un très bon repas préparé par 
le traiteur douaisien Davaine. Une 
tombola a été organisée où chaque 
personne s’est vu offrir un cadeau ou 
un bon d’achat.

Concours des 
maisons décorées
L’équipe municipale a proposé aux lauwinois le 
traditionnel concours pour élire la plus belle décoration 
de Noël. Durant le mois de décembre, le jury, composé 
de Madame le Maire, de 2 élus, d’un membre du CCAS, 
d’un personnel communal et de 2 élus du CMJ a noté 
les 37 maisons concurrentes. Ensuite, ce fut au tour 
du public de s’exprimer via une page de notation en 
ligne. Le cumul des votes du jury et des votes du public 
a permis d’élire les gagnants dans les deux catégories 
proposées : façade de maison et jardin en front à rue.
Félicitations aux gagnants qui remportent des paniers 
garnis. Une cérémonie officielle de remise des prix sera 
organisée dans les semaines à venir.

1er - Joël Morel 3ème - Liliane Duez2ème - Florence Weibel Taisne
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Les aînés à la fête pour Noël

Enquête de loisirs
Le centre de loisirs des vacances de la Toussaint a affiché 
complet. L’équipe d’animation a proposé un thème 
autour de James Bond avec enquêtes et énigmes. De 
nombreuses activités ont été proposées aux enfants et 
adolescents tout au long des deux semaines : activités 
manuelles, activités sportives, sorties, rencontre avec le 
centre de Flers-en-Escrebieux, grands jeux...

Maisons avec jardin

1er - Fabienne Masurel 3ème - Benjamin Panchart2ème - Patricia Principi

Maisons en façade
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CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Un nouveau CMJ pour un nouveau mandat !
Depuis le vendredi 20 octobre 2023, 
de nouveaux conseillers municipaux 
ont été élus au CMJ. Hugo, Lise, 
Chloé, Axelle, Lina et Célia ont 
rejoint Rania, Cloé et Capucine qui 
ont été réélues, facilitant ainsi la 
transition et le suivi des dossiers 
entamés au cours du précédent 
mandat. 
Cette année, 14 élèves se sont portés 
candidats aux élections. Les écoliers, 
du CP au CM2, ont pu (re)découvrir 
le déroulement d’une campagne 
électorale et d’un vote grâce à 
l’installation d’un bureau de vote en 
mairie par les agents communaux. Un 
rappel de l’importance du droit de 
vote à travers une immersion de cette 
démarche citoyenne, vécue dans 
des conditions identiques à celles 
des adultes (installation de l’urne, 
des isoloirs, émargement, carte 
d’électeur…).

UN DÉPART SUR LES 
CHAPEAUX DE ROUE
Cette seconde édition du CMJ a 
débuté sur les chapeaux de roues ! 
En effet, depuis leur élection, les 
jeunes ont pu se mettre rapidement 
au travail  : cela a commencé avec 
la participation à la cérémonie de 
commémoration du 11 novembre où 
les jeunes ont pu prendre la parole 
pour lire deux poèmes qu’ils avaient 
choisis. Puis, soucieux de sensibiliser 
leurs camarades au danger de ce 
fléau, les jeunes ont été à l’initiative 
de la participation au Prix « Non Au 
Harcèlement » de la classe de CM2 de 
l’école, une action de prévention qui 
vient en prolongement du visionnage 
du film « Un monde » (2021) de Laura 
Wandel, au Tandem de Douai en 
novembre 2023 qui aborde cette 
thématique. 

Enfin, nos jeunes élus ont pu apporter 
leur contribution à l’action « Un Noël 
solidaire » au profit des personnes 
les plus démunies. Nous en profitons 
pour remercier les habitants ayant 
généreusement participé à cette 
opération. 

UN PROGRAMME CHARGÉ
Une fois la cérémonie d’investiture 
passée, au cours de laquelle les jeunes 
élus se sont vus remettre leur kit de 
conseiller, les réunions ont permis de 

dégager les axes de travail 
qui guideront leur mandat. 
Seront ainsi mis à l’honneur 
les domaines de l’écologie, 
de l’aménagement urbain 
(notamment de la cour de 
récréation) et bien sûr, du 
sport avec cette année 
placée sous le signe de 
l’Olympisme qui a été par 
ailleurs le thème retenu par 
les jeunes pour élaborer leur 

discours de vœux aux habitants lors 
de la cérémonie des vœux du maire, 
le samedi 20 janvier 2024.  
La sécurité routière sera également 
un thème défendu par le CMJ qui 
pourra compter sur l’expérience, la 
disponibilité et la bienveillance de leur 

parrain, Monsieur Jacky Maréchal, 
commissaire divisionnaire honoraire. 
La mise en place de la boite à idées 
par les agents municipaux permet de 
faire remonter les idées des enfants.

LA COOPÉRATION
Cette année, le CMJ va également 
coopérer avec d’autres conseils 
de jeunes des communes voisines. 
Des projets sont notamment prévus 
avec la commune d’Esquerchin qui a 
invité nos jeunes élus en mars 2024 
à Paris pour aller visiter l’Assemblée 
Nationale ! Des échanges ont lieu avec 
la commune de Flers-en-Escrebieux 
qui compte bientôt installer à son tour 
un Conseil Municipal des Jeunes. 
Prochainement les jeunes visiteront 
la caserne du 14ème  groupement 
multitechnique de Douai du Quartier 
Dorignies suite au jumelage avec la 
commune et le projet d’implantation 
de boites à livres dans le village se 
poursuit également. 
Le CMJ vous souhaite, chers élus, 
agents municipaux, enseignants, 
élèves de l’école, membres des 
associations, ainsi qu’à vous l’ensemble 
des Lauwinois et Lauwinoises, UNE 
HEUREUSE ANNÉE 2024 ! 
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ÉTATCIVIL
 X Maria SICCHIO, née le 29 décembre 2023

 ❤ Nadège MICHEL et Frédéric BREMARD, mariés le 9 déc. 2023

 h Jacques MASURELLE, décédé à 67 ans le 22 novembre 2023 à 
Lauwin-Planque

 h Damien VAN DER AUWERA, décédé à 42 ans le 4 décembre 
2023 à Dechy

 h Christophe GULLY, décédé à 69 ans le 6 décembre 2023 à 
Lauwin-Planque

 h Geneviève LATURELLE, décédée à 94 ans le 25 décembre 2023 
à Dechy

 h Annick FLEURANT, décédée à 73 ans le 28 janvier 2024 à Lens
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26 FÉVRIER  
AU 08 MARS
Centre de loisirs
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+123 456 789@TRAVEL

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetuer 
adipiscing elit, sed diam nonummy nibh 

euismod tincidunt ut laoreet dolore magna 
aliquam erat volutpat. Ut wisi enim ad 

minim veniam, quis nostrud exerci tation 
ullamcorper suscipit lobortis nisl ut aliquip 
ex ea commodo consequat. Duis autem vel 

eum iriure dolor in hendrerit in vulputate 
velit esse molestie consequat.

Terms & Conditions

16 MARS
Après-midi jeux 
de société avec 
le CMJ
Espace  
Jacques-Rousseau

19 MARS
Commémoration 
du cessez-le-feu 
en Algérie

30 MARS
Chasse aux œufs 
de Pâques
Béguinage  
«Les Orchidées»

2 MARS
Sortie adulte 
au Carnaval de 
Dunkerque

Quel animal a trois bosses ?

Que fait un hibou dans une casserole ? 

Pourquoi Harry Potter chuchote ?

DEVINETTES

Un chameau qui s’est cogné
Hi-bou

Parce que Dumbledore

2 3 5 8 4

4 6 5 7

2 7 1

5 4 8 2

6 9 2 8

8 1 6

7 3 8 5 4 2

9 7 3 6 1

5 9 2 8

15 MARS
AG de la Société 
de Chasse
19h - Salle  
Dominique-Lalart


